

# まちのわだい

町内の献血協力企業が表彰されました

4月20日、役場・町長室において町内の献血協力企業に対し日本赤十字社茨城県支部長感謝状が送られました。

当日は、企業からの代表の方が町長より感謝状の伝達を受けました。感謝状の伝達を受けた企業は、次の3企業です。永年、献血事業にご協力頂き大変ありがとうございました。これからも、ご協力をお願いいたします。

協力企業名

- ・ コスモ石油株式会社中央研究所
- ・ 共同印刷株式会社 五霞工場
- ・ タケウチハイパック株式会社



第1回わくわく元気づくりが開催されました

5月10日、B&G海洋センターにおいて第1回わくわく元気づくりが開催されました。

当日は健康運動指導士による体脂肪測定やストレッチ体操・ウォーキング運動などを行ないました。最初参加者は少し緊張していた様子でしたが、次第に、笑い声があがり運動を楽しんでいました。

今年度は、40歳以上の方を対象に月2回(全13回)実施します。わくわく元気づくりに興味・関心があり新たに参加希望する方は保健センターまでご連絡ください。



桜井好和さんが表彰されました

4月21日、茨城むつみ農業協同組合本店において開催された「平成18年度古河税務署管内農業青色申告会連合会総会」のなかで、五霞町農業青色申告会前会長の桜井好和さんが永年勤続表彰を受けられました。



スポーツ少年団入団式

4月22日、海洋センターにおいて、町スポーツ少年団(団員128名)の入団式が開催されました。

今年から、2つのバレーボール少年団が1つのチームとなり、全部で5団体となりました。各スポーツ少年団ごとにユニフォームを着て、元気よく入場行進をしました。

式では、役員や指導者の方々からお祝いの言葉をいただいた後、五霞西MBC少年団キャプテン知久麻憂さんから、力強い誓いの言葉がありました。

子どもたちは少年団活動を通してスポーツの楽しさや、あいさつ、礼儀などを学びます。仲間と力を合わせて頑張ることの素晴らしさを経験します。子どもたちのこれからの成長を見守りましょう。

